

BOLETÍN No. 761 ->>

En el marco de la reunión del Consejo de Rectores CUMex, se reúne con Director de Educación Superior de la SEP

Fortalecer proceso de internacionalización y vinculación institucional fue otro de los logros dentro de la sesión.

En el marco de la sesión ordinaria del Consejo de Rectores CUMex, Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes sostuvo un encuentro con el director de Educación Superior de la SEP, Salvador Malo Álvarez, con quien tuvo la oportunidad de plantear aspectos relacionados con la Máxima Casa de Estudios del estado.

En este encuentro ambos acordaron sostener una reunión en las oficinas de la SEP durante los próximos días, para abordar a fondo los temas relacionados con la UAA, en diferentes aspectos que tienen que ver con la calidad, oferta educativa, internacionalización, entre otros indicadores de la Institución.

Durante el evento del Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex), el rector Mario Andrade Cervantes sostuvo también una plática con Guillermo Hernández Duque Delgadillo, director general de Relaciones Internacionales y Redes Interinstitucionales de ANUIES, con el propósito de continuar fortaleciendo el proyecto de vinculación institucional de la UAA.

Ambos coincidieron en que los objetivos de internacionalización son indispensables para que las universidades puedan mantenerse a la vanguardia en materia de educación y ofrecer a los estudiantes un abanico de posibilidades tanto en el desarrollo de sus estudios universitarios como al egreso, al enfrentar el mercado laboral.

